

## **Las energías renovables para el transporte en la reforma energética en México**

*Ernesto Carmona Gómez*  
Univ. of Incarnate Word-Campus ,México

Esta ponencia explica y analiza las tendencias regulatorias actuales que dan forma al comportamiento del sector transporte respecto al consumo de energías renovables

En 2015 tuvo lugar la reforma energética en México, que, entre otras cosas, permite la producción y comercialización de energías renovables con una mayor seguridad jurídica. Se da un nuevo impulso en el consumo de energías renovables en varios sectores de la economía pero no en el transporte. Así mismo, este país experimenta un boom de inversiones en el sector automotriz que garantizan una producción de autos que consumen combustibles fósiles, con lo que se podría generar incentivos para continuar con los mismos patrones de consumo que existen hasta ahora. Si bien hay un estímulo para la producción de energías renovables, también es evidente que existen actos que parecen in contradicción en la transformación del sector transporte hacia una visión más sustentable.